



## »Forum Marianum«: Dr. Schneider referiert

Der Verein der Ehemaligen des Gymnasium Marianum veranstaltet am Sonntag, 19. November, um 16 Uhr in der Aula der Schule das vierte »Forum Marianum«. Nach den Vorträgen von Prof. Ludger Udolph, Dr. Gerd Boesken und Christian Jakubetz konnte diesmal mit Dr. Gerhard Schneider ein Experte auf dem Gebiet der »Verfemten Kunst« gewonnen werden. Schneider hat

1959 sein Abitur am Marianum abgelegt. Der Wissenschaftler hat große Teile seiner eigenen Sammlung in eine Stiftung eingebracht und ist mit internationalen Ausstellungen auf diesem Gebiet bekannt geworden. Der Vortrag findet im Kontext des 100. Geburtstages von Lorenz Humburg und einer Ausstellung im Museum im »Stern« statt. Der Eintritt ist kostenlos.    Foto: WB